



**„VERSTEHEN SIE SPASS?“ IM HOTEL ASAM.** Am Freitagabend wurde im Hotel Asam ein Sketch für die Sendung „Verstehen Sie Spaß?“ gedreht. Die 20-jährige Marion Reitinger aus Straubing überraschte ihre Eltern mit einem neuen Freund, der alles andere darstellte als einen Traumschwiegersohn. Schon vormittags baute die Filmcrew mit der Hilfe von Schreibern geschickt eine Spiegelwand im Restaurant Quirin ein. Hinter diesem Polizeispiegel, durch den die versteckte Kamera filmen konnte, wurde dann der Schrecken der Eltern aufgezeichnet. Statisten, Tochter und der unmögliche Schwiegersohn strapazierten deren Nerven erheblich. Als sich alles aufgeklärt hatte, waren die Eltern aus Cham aber wieder „ganz entspannt“. Am gestrigen Dienstag besuchte dann noch Moderator Guido Cantz (rechtes Bild) das Hotel und die Stadt, um mit Hauptdarstellerin Marion Reitinger noch ein paar Einstellungen zu drehen. Ein Sendetermin für den Fernsehsketch steht noch nicht fest.



„Verstehen Sie Spaß?“-Moderator Guido Cantz mit Marion Reitinger: Die Eltern der 20-Jährigen wurden sauber aufs Kreuz gelegt! Das amüsante Ergebnis ist entweder am 23. Oktober oder am 11. Dezember in der ARD zu sehen.



Riesenspaß im Hotel Asam: Im Anschluss an den gelungenen TV-Spaß posierten alle Beteiligten für ein Gruppenbild.

# Marion (20) foppte ihre Eltern für „Verstehen Sie Spaß?“

Guido Cantz und sein Team drehten im Hotel Asam einen besonderen Gag

Es sollte ein Abendessen im Straubinger Hotel Asam werden, doch für die Eltern von Marion Reitinger wurde es ein Alptraum. Ihre Tochter hatte sich nämlich vor einiger Zeit an die ARD-Sendung „Verstehen Sie Spaß?“ mit Moderator Guido Cantz gewandt, um Mutter und Vater gehörig auf die Schippe zu nehmen. Hintergrund: Die Eltern wollen die 20-Jährige um jeden Preis unter die Haube bringen, „weil ich noch nie einen Jungen mit nach Hause gebracht hätte“, erzählt Marion lachend. So stellte sie ihren Eltern ihren künftigen Schwiegersohn beim noblen Abendessen im Asam vor. Und die Eltern waren ziemlich geschockt: Der Herzube der Tochter war nämlich ein Punker! Begleitet wurde der TV-Scherz von den versteckten Kameras.

Die 20-Jährige Oberpfälzerin macht derzeit bei den Bambergern Brüdern in Straubing eine



In Marion Reitingers Wohnung in Straubing wurden am gestrigen Dienstag noch einige Szenen gedreht. Fotos: dc/sw



Schock für die Eltern: Marion mit ihrem neuen Herzubben.

Ausbildung zur Heilerziehungs-pflegerin. Vor drei Jahren zog sie daheim aus. „Dauern habe ich mir anhören müssen, dass ich doch gleich ins Kloster gehen könnte, was total nervte“, so Marion über ihre Eltern, die sie nur zu gerne an der Seite eines netzen jungen Mannes sehen würden. Also dachte sich die 20-Jährige, ihnen einen Verheer zu präsentieren – allerdings einen der außergewöhnlichen Art. „Ich dachte mir einfach, ich zeige Jemanden her, der das genaue

Gegenteil des Traumschwiegersohns ist“, so Marion Reitinger.

## Marions Eltern fielen auf den Trick herein

Eine Woche lang dauerten im Hotel Asam die Vorbereitungen für die „Versteckte Kamera“. Im historischen Quirin-Saal mussten neue Holzvertäfelungen angefertigt werden, um die Kameras vor ihren Opfern zu verbergen. „Wir waren bis zuletzt zum Stillschweigen verpflichtet, damit kein Ver-

dacht bei den Eltern aufkommen konnte“, berichtet Asam-Geschäftsführer Florian Medek.

Der Trick funktioniert, Mutter Elisabeth und Vater Bernhard fielen auf die perfekte Inszenierung herein und zeigten sich bei der Vorstellung des Mitwärters und geprüften künftigen Schwiegersohns ziemlich geschockt – zumal dieser auch noch chronische Gelbrot vorspielte. Der Beitrag wird am 23. Oktober oder 11. Dezember bei „Verstehen Sie Spaß?“ zu sehen sein. (sh)